
Sitzung 2020-12-09

Post
keine

E-Mails
Mailman3 - Migration ist angelaufen

u.a. sind fs@ und fsk@ schon umgezogen
es fehlen noch ca. 20 Listen

Es gibt jetzt dauerhafte Matlablizenzen von Seite der Uni
Claas verabschiedet sich aus Deutschland
Chipkartenreader

Heiko kümmert sich um die Beantwortung
Für die TaskForce Studiengangsentwicklung werden studentische Mitglieder gesucht

Da sich auf der Sitzung niemand findet, wird dafür eine Mail über studenten@
geschickt

Mitteilungen
Habemus Mailman3

Termine

Rückblick
Für das DrittELFinale hat sich David E. bereiterklärt, da mal unser Cyberrallye-Konzept
vorzustellen

Unterausschüsse & Gremien
LuSt

Protokoll

Fachschaftssitzung

Datum 09.12.2020

Zeit 18:00 - 18:58

Protokollant*in Jonas H.

Redeleitung Heiko

Anwesende --Corona--

Anwesende online:
Heiko, Benjamin B., Benjamin H. (bis 18:17), Daniel Si.,
Fabian D., Frederik V., Jenny, Joachim, Ruben, Sascha (bis
18:52), Tim P., Tristan, Jonas H.



Zur Tutor*innensituation in Mathe 1: Mathe bemüht sich weitere Tutor*innen für dieses
Semester zu finden, es gibt wohl bereits 4 weitere Übungsgruppen

Weiteres Vorgehen zur Gesamtsituation ist noch nicht festgelegt

TODOs
Mail an Informatik-Moodle-Admin schreiben wegen BBB-Plugin (Jonas H.)
Neu-in-der-FS-Book im Bookstack akualisieren (Jonas H. in der Weihnachtspause)
Rechteüberprüfung (von Sascha in der Weihnachtspause)

TOPs
KatastrOfahrt 2021 (BH, FD, TP)

Die Ofahrt wurde durch diverse Problematiken bedingt in den letzten Jahren immer wieder
verschoben
Da Benjamin, Fabian und Tim aber schon angefangen haben zu organisieren würden sie
gerne die $nächste Ofahrt organisieren
Der aktuelle Wunschtermin wäre November 2021

Beschluss

Dürfen Benjamin Hättasch, Fabian Damken und Tim Pollandt die nächste Ofahrt organisieren?

Ja Nein Enthaltung

11 0 2

Damit werden Benjamin, Fabian und Tim die nächste Ofahrtleitung

Digitale Nikolausfeier? (wer Lust hat ^^)
Benjamin B. denkt sich was aus :D (wenn er die Zeit findet)
Ideen:

Ophasendiscord nutzen
Gather.town nutzen

UA-OSA
Es gab mal einen Online-Self-Assessment Unterausschuss, der den Fachbereich/die Uni
beim Thema OSA im Informatik-Bereich beraten hat



Es gibt da Dinge, die dringend mal aktualisiert werden könnten (v.a. Videos, Fotos)
Wenn es interesse gibt, könnte man den Ausschuss wieder aufleben lassen, und da
auch mal an das Dekanat herantreten

Sonstiges
Infos für FS-Neulinge (Jonas H.)

Wir haben für Menschen, die neu in der FS sind, mal ein Wiki angelegt
https://www.d120.de/bookstack/books/neu-in-der-fs
Leider ist das nicht vollständig ausgefüllt
Jonas kümmert sich mal in der Weihnachtspause drum, die Sachen zu vervollständigen
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